

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Lunes, 20 de Marzo de 2017 13:44 -

---



El anuncio fue hecho por el Secretario General (I) de la Corporación Municipal, Víctor Calquín, el Director de Salud de la Cormusaf, Jaime Díaz y el Dr. Alex Herrera, Director del CESFAM Centro.

Con el eslogan “Vacúnate x Ti, Vacúnate x Ellos y Ellas”, se lanzó oficialmente a primera hora de este lunes 20 de marzo la Campaña Contra la Influenza 2017, oportunidad donde se dio a conocer la importancia de realizar este procedimiento, con el objetivo de evitar enfermedades asociadas a este virus. Cabe destacar que el grupo al que está dirigida esta campaña 2017, comprende a adultos mayores sobre 65 años, embarazadas de más de 13 semanas, niños desde los 6 meses hasta los 5 años 11 meses y 29 días; además de las personas que tengan enfermedades crónicas, como diabéticos, hipertensos o quienes sufren de cardiopatías, insuficiencias renales, hepáticas, entre otras condiciones.

“Hacer un llamado a la comunidad a que asistan a los diferentes centros de salud de la Red de Atención Primaria, CESFAM Centro y Oriente, CECOSF y Postas Rurales, para que puedan vacunarse contra la influenza. Sin embargo, como Corporación Municipal vamos a acudir a todos nuestros establecimientos educacionales y algunas empresas”, afirmó el Secretario General (I) de la Cormusaf, Víctor Calquín.

Por su parte, el Director del Centro de Salud Familiar (CESFAM) Centro, Dr. Alex Herrera, sostuvo que “nosotros comenzamos con esta campaña el 15 de marzo, sin embargo, hoy se realizó el lanzamiento oficial. Hemos dado apertura a dos oficinas al interior de nuestras dependencias, para que la comunidad en general se pueda vacunar. No olvidar traer su cédula de identidad, para poder ingresarlos al sistema nacional”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 20 de Marzo de 2017 13:44 -

---

“El horario en que la población puede asistir a vacunarse, es de lunes a viernes desde las 08:30 hasta las 17:00 horas de forma continua. En la medida que la situación lo amerite, implementaremos las extensiones horarias”, agregó el profesional.